~ 未来へ紡ぐ 鉾田の新拠点 ~/

鉾田市新庁舎・公共施設等整備に関するお知らせ (10) は

新庁舎・公共施設等整備基本構想(素案)に関する市民説明会を開催しました

新庁舎や公共施設等の整備を進めていくにあたり、市民の方々等で構成する「鉾田市新庁舎・公共施設等整備基本構想検討委員会」等において検討 を進めてきた、「鉾田市新庁舎・公共施設等整備基本構想」の素案について、令和6年11月12日(火)、13日(水)、16日(土)に鉾田・旭・ 大洋の3会場で市民説明会を開催し、延べ158名の方にご参加いただきました。

なお、今回の市民説明会において使用した資料につきましては、市ホームページにも掲載していますのでご覧ください。 今後は、11月22日(金)まで実施したパブリック・コメントに対応のうえ、基本構想の決定を進めてまいります。

【説明会の様子】



▲ 11月12日(火)鉾田会場



▲ 11月13日(水)旭会場



▲ 11月16日(土)大洋会場



市民説明会において使用した資料は、 こちらからご覧いただけます。



問 市役所 政策秘書課 ☎ 36-7151

Topics

声をかけ合う地域を目指して!

◆新鉾田駅 街頭キャンペーン [11/5 (火)]





青少年育成鉾田市民会議、青少年相談員連絡協議会、教育委員会、学校関係者を ● おいさつ・声かけ運動を行いました! 中心に登校する時間にあわせ、市内小中学校で「あいさつ・声かけ運動」が行われま した。特に、各小学校では卒業した中学生も参加して、明るくさわやかなあいさつが 交わされていました。また、新鉾田駅を利用して通勤、通学をする方々に、各関係団 体の皆さんが「おはようございます」「いってらっしゃい」と声かけを行い、笑顔で 元気なあいさつが交わされて、気持ちの良いキャンペーンになりました。

> 「あいさつには (ばい) がある『おはよう』から始めよう あいさつ・声 かけ運動」をこれからも推進してまいります。

◆市内小中学校

























1回子ども

今年から、種目をドッヂビー(ディスクドッヂ)として、鉾田総合公園体育館において開催されました。 当日は、市内13子ども会から約200名の児童が参加し、白熱した試合が展開され、樅山子ども会 が初代優勝チームに輝きました。





